
 

Impuls für den Pfarrverband 

von Diakon Dino Bachmaier 
 

„Wie mich der Vater gesandt hat, so sende ich euch: 

Empfangt den Heiligen Geist!“ 
 

 

 

In unserer Zeit sind die Türen verschlossen aus Angst vor 

Corona, der Wirtschaftskrise und der Zukunft der Welt. Wir 

sind isoliert und alleine. Wer kann uns helfen, wer gibt uns 

Frieden und  Zuversicht. Auch die Jünger Jesu verschlossen die 

Türen aus Angst vor der Zukunft. Da trat Jesus in ihre Mitte 

und sagte; Friede sei mit euch! „Wie mich der Vater gesandt 

hat, so sende ich euch: Empfangt den Heiligen Geist!“ 

Ermutigende Worte für die Jünger, aber auch für uns? Wer an 

den Heiligen Geist als die schöpferische Aktivität Gottes glaubt 

und in diesem Glauben bittet, der braucht keine Angst zu haben 

vor der Zukunft! Wenn wir auf die Gaben des Heiligen Geistes 

vertrauen und sie erbitten für den Dienst in seiner Kirche, 

werden wir gemeinsam Berge versetzten. Jedem aber wird die 

Offenbarung des Geistes geschenkt, damit sie anderen nützt. 

Empfangen auch wir heute wie die Jünger damals den Atem 

Gottes, freuen wir uns und lassen uns mit der Kraft von oben 

senden!  

 

 

Gesegnete Pfingsten! 

 

Euer Diakon Dino Bachmaier 

       
 


